

PRESSEINFORMATION

Status: 06.12.2022
Seite 1/2

Jahrzehntelange Treue wird gefeiert

Kiefel ehrt langjährige Mitarbeitende

Freilassing. Die KIEFEL GmbH hat Ende November wieder zehn Mitarbeitende für ihre lange Betriebszugehörigkeit von 25 oder 40 Jahren ausgezeichnet. Die Jubilare wurden im Ausbildungszentrum des Unternehmens im Beisein von Monika Parzer von der IHK und Bettina Thurl von der IG Metall geehrt.

„Die langjährigen Betriebszugehörigkeiten beweisen eine große Loyalität zu Kiefel. Es freut uns, dass sich das Vertrauen und die Wertschätzung, die wir den Kolleginnen und Kollegen entgegenbringen auf diese Weise auszahlt“, betonte Thomas Halletz, CEO bei Kiefel, in seiner Ansprache. „Die Kombination aus jungen und älteren KollegInnen, die aus allen Teilen der Welt kommen, macht uns so erfolgreich und innovativ.“

Nach einer Rede vom Personalleiter und dem Betriebsrat, überreichte die Geschäftsführung den KollegInnen für ihr langjähriges Engagement ihre IHK-Ehrenurkunden und bedankten sich persönlich. Die Bereichsleitungen und Vorgesetzten unterstrichen in einem persönlichen Videobeitrag ihre Anerkennung für die individuellen Leistungen ihrer Mitarbeitenden. Die Veranstaltung fand nach einem gemeinsamen Abendessen ihren Ausklang.

Geehrt wurden:

25 Jahre Betriebszugehörigkeit: Yvonne Wagner, Harald Huber, Christian Sattler, Gustav Bernd Smetan, Gabriele Rachl, Gerhard Wieser, Jürgen Feil

40 Jahre Betriebszugehörigkeit: Ludwig Kittl, Gerhard Ortmaier



Die Jubilare und die Geschäftsführung bei der Mitarbeitererehrung anlässlich ihrer 25- oder 40-jährigen Firmenzugehörigkeit. © KIEFEL GmbH

PRESSEINFORMATION

Über Kiefel

Kiefel entwickelt und produziert hochwertige Maschinen für die Verarbeitung von Kunststoffen, recycelten bzw. biobasierten Materialien sowie Naturfasern. Zu den Kunden von Kiefel zählen namhafte Hersteller aus der Medizintechnik- & Pharma-, Kühlschrank- und Verpackungsindustrie. Das Unternehmen bietet mit eigenen Technologie- und Materialzentren Turnkey-Lösungen und begleitet partnerschaftlich von der Produktentwicklung über die Maschinen und Werkzeuge bis zum Service.

Mit eigenen Vertriebs- und Service-Teams in den USA, Frankreich, den Niederlanden, China und Indien sowie Vertriebs- und Servicepartnern in über 60 Ländern ist Kiefel weltweit vertreten.

Zur KIEFEL GmbH gehören der niederländische Thermoform-Werkzeugbauer Kiefel Packaging B.V. sowie die österreichische KIEFEL Packaging GmbH, Lieferant für Werkzeuge und Automatisierungslösungen.

Bei Kiefel und seinen Tochterunternehmen sind rund 900 Mitarbeitende beschäftigt. Die KIEFEL GmbH ist Mitglied der Brückner-Gruppe, Siegsdorf, ein im Familienbesitz befindlicher mittelständischer Unternehmensverbund im Maschinen- und Anlagenbau, mit insgesamt rund 2.900 Mitarbeitende an 21 Standorten weltweit.

Pressekontakt Kiefel:

Janna Dautel
KIEFEL GmbH
Sudetenstraße 3
83395 Freilassing
Deutschland

T +49 8654 78 – 911
communications@kiefel.com
www.kiefel.com

Folgen Sie uns:



[Website-News](#)



[LinkedIn](#)



[YouTube](#)